

Recogida de lechugas

Ya ha llegado el momento de la recolección de las lechugas, por lo que una vez que hemos visto que los cogollos son consistentes hemos procedido a atarlas.



Pasado unos días, hemos vuelto al huerto para cortar algunas lechugas por la base, a ras del suelo. Cada uno de los alumnos se ha llevado a casa una lechuga para comerla en familia. **¿Estará rica?**



Después de la recogida hemos vuelto a clase para pesar las lechugas y etiquetarla, para que así los familiares y conocidos sepan la procedencia.





El miércoles (14 de febrero) y el viernes (16 de febrero) diferentes clases han visitado el huerto. Nuestros alumnos les han explicado la variedad de hortaliza y verdura que tenemos, la parte de la planta que se come (raíz, hoja, fruto) y los remedios que hemos utilizado para que los pájaros no ataque nuestro cultivo.

El miércoles estuvieron la clase de Vicky con sus alumnos; Sergio, Celia, Blanca y Rocío, y la clase de Fran con Adrián y José Manuel, donde Yoni fue el encargado del grupo. Ellos se quedaron sorprendido y nosotros muy ilusionado con su visita.

Ahhh, se nos olvidaba!!!! cada uno recibió una lechuga como obsequio del huerto



Clase Fran



Clase Vicky

Luego el viernes nos visitaron la clase de Vane y Úrsula, y los guías fueron Iván y Dani. Pusieron mucha atención, y vieron como ya están creciendo las brócoli y las patatas. También se fueron con una lechuga, pero esta vez cortada por ellos mismos.

